



La presidenta del Banco Central, Rosanna Costa, presentando el IPoM en Icare.

(1) Desempleado considera los siguientes países: 7 (Inglaterra y Noruega) (2) Empleado considera los siguientes países: 10 (Francia, Alemania, España, Italia, Portugal, Países Bajos, Suecia, Suiza y Dinamarca)

Costa: “La depreciación del peso se origina principalmente en un contexto de fortalecimiento global del dólar”

■ La presidenta del Banco Central reiteró su llamada a la cautela respecto a los próximos movimientos para la tasa de interés.

POR CATALINA VERGARA

En medio de un jueves marcado fuertemente por el dólar, la presidenta del Banco Central, Rosanna Costa, se refirió a los efectos de las decisiones de tasas de la Reserva Federal (Fed) en el tipo de cambio mientras presentaba el Informe de Política Monetaria (IPoM) de diciembre en un encuentro organizado por Icare.

Sobre la dependencia de la política monetaria local con la Fed, la timonel del Consejo aseguró que “las decisiones que va tomando la Fed también influyen en el comportamiento que va a tener el dólar propiamente tal”. Justamente, luego del recorte de 25 puntos base que implementó la entidad liderada por Jerome Powell, el tipo de cambio tocó niveles de \$ 1.000 en la apertura de la jornada de este jueves.

A su vez, la economista afirmó que “sigue habiendo todavía un marco de incertidumbre respecto a la velocidad y al punto de llegada de la Reserva Federal”.

Al ser consultado por *Diario Financiero*, el instituto emisor agregó que tal como se señaló en el IPoM, “la depreciación del peso se origina principalmente en un contexto de fortalecimiento global del dólar. Esta depreciación, junto con otras presiones de costos han sido los factores que han influido la dinámica inflacionaria reciente. En todo caso, su efecto de mediano plazo se evalúa de acuerdo con la naturaleza del *shock*, el impacto que tenga en la economía y cómo

ello afecte la convergencia de la inflación a la meta”.

“Es importante precisar que el Banco Central no realiza proyecciones de tipo de cambio nominal”, sumaron desde la entidad monetaria.

A su vez, el informe de diciembre “también da cuenta de la incertidumbre que persiste respecto de la velocidad y el punto de llegada del proceso de normalización de la política monetaria de EEUU, lo que se confirma con lo que está ocurriendo en estos días”, declararon.

Pausas en el horizonte

En el encuentro de Icare, Costa resaltó que en la última Reunión de Política Monetaria (RPM) del año el instituto emisor bajó su tipo rector en 25 puntos base y “no hubo sorpresa para nadie”, pero advirtió que “de aquí en adelante vamos a ser muy cuidadosos en los próximos movimientos para definir la oportunidad en que siga la trayectoria de la tasa”.

Y volvió a decir, al igual que en su presentación en el Senado el miércoles, que “no es extraño pensar en pausas”.

“Estamos llegando a 5%, es una inflación desafiante como decimos en el informe y, por lo tanto, hay que estar bien atentos y nos vamos a manejar con cautela, por eso y por el entorno en que estamos”, agregó la presidenta.

“El IPoM da cuenta de la incertidumbre que persiste respecto de la velocidad y el punto de llegada del proceso de normalización de la política monetaria de EEUU, lo que se confirma con lo que está ocurriendo en estos días”, dijo el Banco Central, consultado por DF.